

# Regierungsratsbeschluss

vom 22. Juni 2021

Nr. 2021/869

**Dimitri Stapfer, 8003 Zürich: Beitrag aus dem Lotteriefonds an das Filmprojekt «Das Maddock Manifest»  
Aufhebung Regierungsratsbeschluss Nr. 2020/958 vom 30. Juni 2020**

---

## 1. Erwägungen

Mit Regierungsratsbeschluss Nr. 2020/958 vom 30. Juni 2020 wurde Dimitri Stapfer, Zürich, ein Produktionsbeitrag von Fr. 6'000.00 an das Filmprojekt «Das Maddock Manifest» aus dem Swisslos-Fonds zugesprochen. Seit der Ersteingabe hat sich das Filmprojekt massgeblich weiterentwickelt. Dimitri Stapfer gelangte anfangs 2021 an die Lomotion AG, um sein Projekt in professionellen Strukturen fertigstellen zu können. Der Produktionsbeitrag an Dimitri Stapfer wird deshalb nicht benötigt. Die Lomotion AG reichte mit Schreiben vom 15. April 2021 beim Kantonalen Amt für Kultur und Sport erneut ein Beitragsgesuch an den Swisslos-Fonds an das Filmprojekt «Das Maddock Manifest» ein. Um einer Doppelvergütung an das Filmprojekt vorzubeugen, ist der Regierungsratsbeschluss Nr. 2020/958 vom 30. Juni 2020 aufzuheben.

## 2. Beschluss

Der Regierungsratsbeschluss Nr. 2020/958 vom 30. Juni 2020 ist aufgehoben.



Andreas Eng  
Staatsschreiber

## Verteiler

Abteilung Swisslos-Fonds (3) mz/008439\_Aufhebung  
 Amt für Kultur und Sport (10)  
 Dimitri Stapfer, Weststrasse 74, 8003 Zürich  
 Lomotion AG, David Fonjallaz, Weyermannstrasse 28, 3008 Bern